

**Biografie von
Isabel Sánchez Schirmeister
geboren in Flensburg (Deutschland) im Jahr 1964.**

Isabel verbrachte ihre Kindheit und Jugendzeit in Barcelona, wo sie Malerei, Gravierkunst, Druck und Illustration studiert hat. Nach dem Studium der Malerei schrieb sie sich in die "Facultat de Bellas Artes de Barcelona" ein und erwarb den akademischen Grad in Schwerpunkt Malerei

Während eines Erasmus-Studiums an der Hertogenbosch Akademie in Holland vertiefte sie ihr Kunstverständnis in der Landschaftsmalerei, was sie nachhaltig prägte. Zurück in Barcelona begann sie ihren Stil zu definieren. Dort verband sie ihre künstlerische Tätigkeit mit dem Kunstunterricht..

I

hre Malerei hat sich hin zur Darstellung einer intimen Welt entwickelt mit Traumbildern, wo sich das Subtile und Sensible der Realität miteinander verweben. Sie erweiterte ihre Mischtechniken, um Werke der Gegenwart zu schaffen. Im Moment arbeitet sie in multidisziplinären Projekten, ohne bestimmte klassische Elemente zu vernachlässigen. Dabei verschmilzt sie in ihren Arbeiten sehr persönliche Bilder, zugleich betrachtend, aus ihrer Innenwelt.

Seit dem Jahr 1998 hat sie kollektive Ausstellungen durchgeführt und in verschiedensten Städten Spaniens ausgestellt. Ebenso hat sie an verschiedenen Wettbewerben und Ausstellungen teilgenommen, wie Pati Llimona (Jahr 2000), Fundacion Caixa de Sabadell (2001), eine Wanderausstellung zu Ehren von Martí Pol, Sabadell. La Barceloneta (2004) Museo Diocesano (2005), Barcelona, Salas Vinçon (2005 y 2006), Galería Tiresias (2008), Barcelona, Bienal de Dibujo J.Amat de Sant Feliu de Guíxols (2007), Girona. Fundación Vilacasas, (2009) Espai Volart. Fundació Vilacasas. Barcelona. Galeria La Futura Barcelona, (2012, 2014) ...unter anderen..

Sie hat ihre Werke auf persönliche Weise in folgenden Museen und Galerien ausgestellt:

Museo del Vino de Vilafranca del Penedés, (1999), Galeria Real de Castellón (2000), Morandi de Girona (2002) Pou d'art Barcelona, 2008, sala Delguer (2014). Ayuntamiento de Badalona (2014), Museo Thermalia, (2015) Caldes de Montbui, La Farinera del Clot , 2009-2014) in Barcelona.

Isabel wurde in der XXII Ausstellung von Mini Bildern de Elda (Alicante) ausgewählt sowie beim Zeichenwettbewerb der Fundación Anglada Guillot (2009). Sie hat die Ehre auszeichnung beim XV Nationalpreis der Malerei des Almazán, Soria erhalten und kam in die Endauswahl des Malerei-Wettbewerbs BMW Madrid (2006).